

くすの木

令和3年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和3年9月10日

NO.16

2学期が始まり、2週間が過ぎました。県内のコロナ感染状況は依然安心できませんが、子どもたちは元気に活動しています。

御坊保健所管内の状況に鑑み、音楽の授業でリコーダーと鍵盤ハーモニカの演奏を見合わせることにしました。感染防止のためとご理解ください。

6年生の修学旅行（27日～28日）は、今年も南紀方面へ行く予定です。3日（金）には、保護者の皆様への説明会を行いました。全員が無事に参加できることを願っています。

1日（水）から、本校の卒業生で現在兵庫県

の大学に学ぶ（ ）さんが、4週間の教育実習に来ています。3年の学級に入り、担任の から指導を受けています。教師になる夢をいっそう大きくする

り多い実習となることを願います。

学校長

夏休み作品展

8月31日（火）～9月2日（木）の3日間、夏休みに子どもたちが作った作品の展示会を行いました。工作や絵画、習字や科学の自由研究など、たくさんの作品が家庭科室の机や壁面を飾りました。

昨年は夏休みがあまりにも短かったために作品展どころではありませんでした。今年は子どもたちも少しゆとりを持って過ごせたことが、作品からうかがえました。

期間中、約60名の方がお越しく下さいました。昨年来なかなか学校に足を運んでいただく機会がありませんでしたが、久しぶりに子どもたちの作品をご覧いただくことができました。

名簿の記入と手指消毒にご協力いただき、ありがとうございました。



たちばな支援学校児童との交流（4年）

3月まで本校に在籍し、4月から県立たちばな支援学校に転校した さんが、9日（木）、担任の先生と一緒に本校を訪ね、4年生と楽しく交流しました。

半年前まで一緒に学校生活を送っていた大好きな友だちとの再会を、4年生はとても楽しみにしていました。かわいらしいウェルカムボードを作り、歓迎準備をしました。

交流会は、2時間目に体育館で行いました。お互いにあいさつをした後、イントロクイズとしっぽとりをしました。とても楽しい交流会でした。 さんも喜んでくれました。

これからも定期的に交流会を持ち、友情を育てていってほしいと願います。



図書除菌機稼働

学校医の大原せつ先生からご寄付いただいた基金で、夏休み前に図書除菌機を購入させていただきました。最大6冊の本を約30秒で除菌することができます。取扱いも難しくなく、図書委員会の子どもたちにも扱えます。

これで安心して子どもたちの読書を推進していくことができます。大原先生には本当に感謝しております。



身体測定・視力検査

9月1日（水）～3日（金）、2学期の身体測定と視力検査を行いました。

コロナ感染拡大以前は一日で行っていましたが、現在は密を避けるために2学年ずつ3日間に分け、その2学年も時間をずらして行っています。1日は3年と5年、2日は2年と6年、3日は1年と4年が行いました。

身体測定も視力検査も体育館を開け放して行いました。また、順番を待つ子どもが近づきすぎないように、待つ位置に目印を貼り、そこに座って待つようにしました。

感染予防に留意しながら、いろいろな学校行事を一つ一つ行っていきたいと考えます。

